



校内クリーン活動&2学期始業式

始業式に先立って、校内クリーン活動を行いました。校内を分担して、夏に伸びた草をとり、きれいになりました。企画・運営をしてくれた整美委員の皆さんありがとうございました。暑い中、保護者の方も参加してくださり、感謝いたします。これからも伝統ある玉島西中学校の環境を守っていきましょう。



8/26（月）から、2学期が始まりました。夏休み中

は、パリオリンピックもあって、テレビやメディアの時間が増えたかもしれませんね。全国や県の学習・学力調査の質問紙のアンケートからも、本校のメディア時間は、全国や県の平均より長いことがわかりました。ぜひメディアコントロールを自分でして生活してほしいと思います。

生徒代表決意の言葉の要点は、1年生は「勉強」と「歌声発表会」をがんばること、2年生は1学期の反省を生かし、生徒会や部活動など中心となってがんばること、3年生は周囲をみて行動し、授業と休み時間の区別をしつかりつけ、一日一日を大切にしながら悔いのない進路選択・実現をすることです。

「挑戦」「仲間」「授業」の3つを大切にしながら2学期を有意義な学期にしていきましょう。

夏休み中の活躍

県総体・コンクールの結果（7/13～29）

男子バレー 1回戦敗退 健闘

女子バレー 2回戦敗退 健闘

男子卓球 団体3回戦敗退 ベスト16 健闘
個人1人1回戦敗退



水泳 個人2人予選敗退 健闘

柔道 団体・個人2人とも予選敗退 健闘

吹奏楽 岡山県吹奏楽コンクール A部門 金賞

※水泳・柔道・吹奏楽の写真は撮れませんでしたので、ご了承ください。



備南東地区新人大会（水泳競技）（8/21）

50mバタフライ 4位 100mバタフライ 3位



第2回高梁川流域こどもサミット

令和3年度から始まったサミットは今回2回目で、前回のコロナ禍でのオンライン開催から、初の参集型で開催されました。高梁川流域連盟創設60周年記念流域サミット宣言を受けて、7市3町の小中学生が集まり、自分たちにできることを話し合うというサミットです。生徒会執行部から3人が参加し、熱心に議論を展開しました。

倉敷市中学生弁論大会

8/3（土）に倉敷市中学生弁論大会が水島愛いサロンで開催されました。本校代表の3年〇〇〇〇さんが『私なりの「選択』』と題して、自分の生き方を選択しながら生きることの大切さについて、堂々と発表をしました。結果は銀賞でした。

